

Für eine hoheitliche Zweitwährung in Belgien

Vorgeschlagene Einführungsbedingungen

1. **Die Zweitwährung wird von der Nationalbank herausgegeben** für die Bezahlung der Aufgaben der öffentlichen Hand, wobei die jeweilige Regierung kein Weisungsrecht besitzt.
2. **Diese Zweitwährung soll zinsfrei und umlaufgesichert sein**, d.h. diese Währung verliert pro Monat einige Prozentpunkte ihres Wertes.
3. Die Nationalbank bestimmt die optimale Menge dieser Zweitwährung zur **Vermeidung von Inflation und Deflation**. Die Nationalbank ist vor dem Föderalen Parlament zur Rechenschaft verpflichtet.
4. **Die Zweitwährung ist gegen Euro eintauschbar**, aber mit einer Abgabe von einigen Prozentpunkten des Wertes bei ihrem Umtausch.

Auswirkungen durch die Zweitwährung

1. Das **Spardiktat der Troika** (EU-Kommission, EZB und IWF) ist durch die Zweitwährung beendet.
2. **Arbeitslosigkeit und Armut** können sofort beseitigt werden.
3. Die **Renten und Pensionen** können abgesichert und erhöht werden.
4. Die **Öffentlichen Dienstleistungen** können ausgebaut werden.
5. Die Bürgerinnen und Bürger können von den existenziellen Ängsten durch ein **bedingungsloses Grundeinkommen** befreit werden.
6. Der **schnelle Umstieg in die erneuerbare Energieversorgung** kann erreicht werden.

www.monetative.de

www.j-meyer.be

<http://www.staatsschuldmeter.be/>

Belgische Staatsschuld:

Am 08.04.2013 um 19 Uhr: **362.714.676.050** Euro

Am 15.04.2013 um 19 Uhr: **363.019.317.024** Euro

Ein Plus von **304.640.974** Euro in einer Woche !

„Es ist doch Wahnsinn zu glauben, es könne Alles so bleiben wie es ist, wenn man auf einer Bombe sitzt, die mit einem Zeitzünder verbunden ist. Die Bombe ist das Schuldgeldsystem, der Zeitzünder ist der Zinseszins.“

Joseph Meyer

Neue Partei Alternative für Deutschland

„Wir fordern eine geordnete Auflösung des Euro-Währungsgebietes. Deutschland braucht den Euro nicht. Anderen Ländern schadet der Euro.“

<https://www.alternativefuer.de/>
